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Le simple signe de croix nous met "en présence des Trois"

 

Fête de la Trinité.

Nous vivrons cette célébration  avec la Trinité !
Première image de la Trinité : un papa une maman qui dans l’Alliance s’écarte l’un de l’autre  pour 
laisser place  à l’ enfant ! L’Église est heureuse  de vous accueillir ! Louane  Lilly  Dilwen, en son nom 
je vous marque du signe de la Croix, de la Foi, de la trinité  Père Filsd Esprit et sur nous tous traçons 
le même signe des chrétiens, juste, ce jour ajoutons au P F E l’Amen : un seul Dieu !
Quoi de mieux que Louane  Lilly  Dilwen pour évoquer la trinité trois enfants  un seul Dieu un seul  
baptême. Un jour ces enfants  iront au  KT ! Ils apprendront  que : « La Sainte Trinité est le mystère 
d'un seul Dieu en trois personnes ! » 

La formule  est facile  à mémoriser... Mais que ce soit  moins une formule qu’un préambule à aller 
plus à fond dans ce mystère ! 

Je voudrais vous faire partager quelques images qui m’ont personnellement permises de réfléchir  à ce 
mystère du Dieu « 3 en 1 »

1 -  Un jour  avant une célébration nous essayons les micros : réglage, calage : un/deux, un/deux.... et 
un jeune à côté de moi me dit alors tout sourire : « Tu ne sais compter que jusqu’à deux ? » 

Je me suis senti obliger d’envisager  le « 3 »: « la trinité c’est apprendre  à compter jusqu’à trois ! »

2 Ce n’est pas si compliqué que ça : un, deux, trois !  

Comme l’apprentissage de l’arithmétique pour les enfants.  1-2-3 ! L’apprentissage de la Trinité, 
consiste en simple et beau geste, quand la main de l’adulte guide celle de l’enfant,  pour tracer sur lui 
le signe de la Croix, au nom du Père du Fils et du Saint Esprit !

Le simple signe de croix nous met "en présence des Trois" il  nous parle de la Trinité, il parle à la 
Trinité !  

Et le geste de l’enfant qui s’affirme, reste encore hésitant, maladroit ou confondant droite et gauche, 
qu’importe !
Ni le Père, ni le Fils, ni l’Esprit, s’offusqueront d’être déplacés, tellement ils sont unis, tellement ils 
sont toujours bien, à la place de l’un ou de l’autre ! Dans la Trinité il n’y a pas de hiérarchie !
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« La trinité c’est  ce désir de se communiquer en Amour au cœur de nos vies ! 

3 Troisième image : le soleil ... que nous aimons car il nous donne lumière & chaleur. Nous allons 
même lui consacrer tout notre été ! Ecoutons ce que nous dit Césaire d'Arles Evêque d'Arles, Père de 
l'Eglise ( 542)

« Comme le soleil qui n'a jamais été sans lumière et sans chaleur, ainsi le Père n'a jamais été sans Fils et 
sans Esprit. »  

Alors nous dit-il : « Vois ! Vois dans le feu, le Père, dans la lumière, le Fils, dans la chaleur, l'Esprit, 

Vois dans le feu, le Père !

Une boule de feu : le soleil que nos yeux ne peuvent  fixer ou regarder en face sans s’aveugler !  

Voici « Dieu » le Père, nul ne peut le voir, ni même l’imaginer, comme il est impossible pour l’homme.  

Vois dans la lumière, le Fils ;

Contrairement au Soleil que nous ne pouvons fixer des yeux, le rayon nous le voyons facilement !

Il nous touche !  Il touche chacun, aussi bien les champs de lavande que la boue du chemin sans pour 
autant capter l’odeur de la lavande ou être souillé par la boue !

Lorsque les rayons traversent  nos vitres ils font ressortir les traces et  salissures !

C’est Jésus qui prend  pied en notre humanité et imperfection : Il se donne à voir.

Mais à l’heure où le jour baisse pour disparaître, de même Jésus disparaît  à nos yeux et retourne vers 
le Père !

Vois dans la chaleur et la lumière qu’offre le rayon, l'Esprit. 

Même lorsque le ciel voilé cache le soleil, que nous avons l’impression que Dieu est bien loin au-delà 
des nuages les UV passent et la lumière la chaleur demeure ! Rien n’arrête la présence  enveloppante 
de l’Esprit de Dieu.
Il ne cesse  de nous réchauffer et de nous éclairer par sa discrète présence.

Voilà que nous distinguons le soleil, le rayon, la lumière et chaleur,
en sachant parfaitement qu’ils sont en fait une seule réalité.
Ainsi, nous pouvons distinguer les trois personnes de la Trinité,
tout en sachant qu’elles ne sont qu’un seul Dieu. 

N’oubliez pas la parabole du soleil : l’Amour de Dieu brille en permanence à vos côtés ! Amen !

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 3, 16-18)
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Dieu a tellement aimé le monde
qu’il a donné son Fils unique,
afin que quiconque croit en lui ne se perde pas,
mais obtienne la vie éternelle.
    Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde,
non pas pour juger le monde,
mais pour que, par lui, le monde soit sauvé.
    Celui qui croit en lui échappe au Jugement ;
celui qui ne croit pas est déjà jugé,
du fait qu’il n’a pas cru au nom du Fils unique de Dieu.

 

 

 

Dimanche 18 Juin 2017
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